
1. 12 月 23 日，《恒逸报》第（ ）届内刊
通讯员技能大赛在衙前石化公司办公大楼六
楼培训教室举行。

A 、二 B、三
C、四
2 . 12 月有 25 日下午，在衙前农民运动

纪念馆中，衙前镇党委书记俞沈江为恒逸集团
近（ ）名党员授课。

A、80 B、90
C、100
3 . 截止至 2016 年 12 月 14 日，恒逸累计

申请专利共计（ ）项，已获得授权的专利其
计（ ）项。

A、100、85 B、102、86
C、102、85
4 . 12 月 20 日下午，中行副行长（ ）、

中行香港副总裁林景臻率团考察恒逸文莱项
目建设。

A、刘强 B、张松青
C、许罗德

有奖竞答栏目将从回答正确的读者中抽
出十名幸运读者，并送出 10 元话费奖励。发送
正确的字母选项至 13567197739，截止日期为
2017 年 1 月 25 日。 （本报编辑部）

本报讯 “作为一名基层党员，要有志气、接地

气、树正气、讲名气、有勇气、要大气……”12 月 25
日下午，在衙前农民运动纪念馆中，恒逸集团近 80
名党员认真地听着党课。

衙前镇党委书记俞沈江为恒逸党员们送来了
精神食粮。在党课中，俞沈江通过对“党员干部”和

“干部党员”的比较，引用“支部建在连队上”的生动
例子，进一步阐述了广大党员纯洁性、先进性和重
要性，以及“从严治党”的重要意义。他要求广大党
员要牢记自己是一名共产党员，坚定理想信念，亮

身份，树形象，充满正能量，要有“一名党员一面旗

帜、我是党员向我看齐”的思想观念，进一步加强基
层党组织的战斗堡垒作用，发挥好广大党员的先锋
模范作用。

“既实在又接地气”“深受震撼、深受教育、深受

启迪”听完党课，党员们纷纷表示，受益匪浅。党课

结束后，党员们参观了衙前农民运动纪念馆。全新

的陈列，现代化的声光电技术，二维、三维特技动

画，以及传统的雕塑创作，让党员们在全新的视觉、

听觉氛围中，领略了衙前农民运动那一段峥嵘岁
月，接受了生动的爱国主义教育。 （董颖）

恒逸 80余名党员听党课
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本报讯 12 月 23 日，恒逸第三届内刊通
讯员技能大赛在衙前石化公司办公大楼 6 楼
培训教室举行。来自恒逸总部和所属生产企
业的 26 位选手参与了竞赛角逐。

本次大赛设一等奖 2 名，二等奖 4 名，三
等奖 6 名，主要考察内刊编辑与通讯员在汉
字注音、别字纠错、标点使用、语句顺序、词语
运用、副刊写作等方面的技能。经过 1 个多小
时的同场竞技，研发中心李龙真、党群工作部
葛鸿燕摘得本届大赛一等奖，化纤公司涂辉
胜、己内酰胺公司王敏和滕铮、党群工作部董

颖包揽了二等奖，获得三等奖的分别是化纤
公司史晓宇和门金亚、聚合物公司王军、朱建
华和毛张军、物流公司毛依蕾。
“我们的语言是对有限、稳定的语言系统

中字、词、句等语言材料的自由组合，这些组
合要遵守语言组合规范。”李龙真认为，参加
汉语言基础知识再学习是非常有必要的。“我
们知道，言语千变万化，其内容无法穷尽。因
而作为新时代的高学历人员，依然需要学习
传统语言学的基础知识，包括语音、词汇、语
法的内部结构及其基本规律和修辞、逻辑。”

“没想到自己还能拿到奖项，得益于这次试题
主观题比较多且不难。”葛鸿燕在获得本次大
赛冠军时感言。“通过这个比赛不仅意识到很
多常见字的正确读音，感受到中华汉字文化
的博大精深，还锻炼了自己的胆量，觉得非常
有意义。”
“从这个比赛首次举办，我就一直关注并

积极参加，连续三年参加了这个比赛，也获得
了一些奖励。”作为本报的骨干通讯员，滕铮
坦言自己在工作之余，非常关注公司的企业
文化载体，她说：“一方面是出于对文字的兴

趣爱好，还有就是作为公司的骨干通讯员，要
不断温故知新，学习最新的汉语言常识。”

近年来，本报编辑部持续举办通讯员技
能大赛，使大赛规范化、常态化，旨在提升内
刊编辑与通讯员规范使用国家通用语言的意
识和水平，提高新闻消息与网络新闻写作水
平，充分发挥其在企业文化建设与传播中的
作用。本报在省、市、区企业报好新闻评选中
成绩稳步提升，连年获得佳绩。

（本报编辑部）

本报举办第三届通讯员技能大赛
本报讯 12 月 5 日，集团公司下发《关于开展

2016 年初定中级专业技术资格工作的通知》，启动
2016 年中级职称申报评审工作。

此次申报参评范围和对象严格按照《浙江省专
业技术资格评审工作实施细则（试行）》（浙人专

〔2006〕351 号）第二十八条规定和市人力资源和社
会保障局相关要求，涉及专业达 36 个，包括工程技
术、经济专业、会计专业、审计专业、翻译专业等。其

中，部分专业如经济、会计等将于 2017 年起统一参
加考试。

近年来，公司坚持“严细深实”的工作作风，认

真做好职评申报工作，进一步提高员工整体专业技

术资格水平。 （黄少珊）

集团启动专业技术资格
中级职称申报评审工作

本报讯 12 月 12 日，恒逸集团完成 2016 党
内年报统计工作。

为进一步提高集团党组织信息库建设水平，

把党内基本信息管理、党务工作日常管理、党内统

计及分析、数据交换传输等集为一体，提高党务工

作效率和管理水平，恒逸集团党委高度重视，落实

专人负责，严格按照萧山区委组织部的要求，对党

员信息进行认真核对、统计、填报。作为首批自主

发展党员的试点单位，集团党委切实做好党内统
计年报工作，确保数据准确，反映情况真实，在规

定时间内高标准、高效率、高质量地完成任务。

截至目前，集团党委下共有党（总）支部 10
个，党员 353 名，其中预备党员 20 名。通过此次党
员组织关系排查，对党员学历、职务、联系方式、党
费基数等动态信息进行核对更新，摸清党员底数，
做到严格审核，并对发展新党员、预备党员转正等

动态数据进行逐一核实，确保报表信息准确，实现

对党员的数据化、精细化管理。 （葛鸿燕）

集团党委完成
2016党内年报统计工作

本报讯 12 月 2 日，浙江大学玉泉校
区永谦剧场内，歌声飞扬舞翩翩，杭州市首

届残疾人歌咏大赛汇报演出欢乐唱响。

随着音乐的缓缓响起，来自恒逸聚合物

公司的单忠民等八人组合深情献唱《家在湘

湖边》，抒情、悠扬的歌声，带领观众们来到

了美丽的湘湖岸边，他们的精彩表演感动了
在场的所有观众，赢得了阵阵掌声。

为庆祝第二十五个国际残疾人日，杭州

市残联、市文广新局、市教育局共同主办，市

残疾人康复职业培训中心、市文化馆、FM89
杭州之声、市残疾人艺术家协会联合承办了
杭州市首届残疾人歌咏大赛，大赛以“唱响
自强，唱美杭州”为主题。

在半决赛中，单忠民深情演唱的《母
亲》，获得了评委的一致好评与全场观众的
热烈掌声，以 9.73 分的优异成绩，昂首进入
决赛。在决赛中，他与其他 7 名残疾人联袂

表演的《哎呦，妈妈》和原创歌曲《家在湘湖
边》，活泼俏皮的表情、精彩绝伦的和声，最
终以全场最高分 9.875 分获得组唱节目第
一名，远远超出指导老师的期望。他的独唱

《母亲》和《运河吟》也以 9.79 分获三等奖。

据了解，杭州市首届残疾人歌咏是一场
特殊的歌咏比赛，由各区、县（市）推送作品，

经过预赛、半决赛、决赛的层层选拔，最终精

选出 14 个节目进行汇报演出。整个比赛历

时近半年，230 多名热爱音乐的残疾人在舞
台上一展歌喉、享受音乐，展现了他们自强
不息的精神风貌。 （黄莹）

恒逸选手脱颖而出市残疾人歌咏大赛创佳绩

本报讯 12 月 3 日，恒逸书画摄影社二
届二次会议在衙前社室召开，社团全体骨干
20 余人参加了会议。

恒逸书画摄影社名誉社长何邦阳、社长崔

贤芳出席会议，因工作原因未能出席会议的名
誉社长倪金梅提前通过电话表达了对社团的
期望和对全体会员的新年祝福。会议由社团常

务副社长、秘书长陈小丽主持。

会议首先汇报了社团年度工作报告和经
费收支情况报告，同时为进一步充实社团管理
力量，会议通过了社团副社长和副秘书长人选

的提任决定，提任涂辉胜同志为副社长，提任

沃鑫东同志为副秘书长。会议还对年度优秀工

作者和优秀会员进行了表彰。

新蓝成员马思贝首次将微雕艺术带入社
团，与会成员积极发表了对社团吸纳新会员、
推进社团建设、微信公众号推广等观点和建

议。大家纷纷表示，参加社团组织活动使自己
的身心在工作之余得到了放松与调节，感恩恒
逸给予展示自我的平台，把社团当作自己的精
神家园，做好力所能及的事。

最后，名誉社长何邦阳同志对社团未来发
展和规划提出了具体要求和期望。何社长指
出，作为恒逸首个社团组织，恒逸书画摄影社
成立已经 5 年了，社团里汇聚了多位多才多艺

的会员，大家利用业余时间从事书画摄影创
作，做到了工作与兴趣爱好相辅相成，实属不

易，同时，他对社团全体会员表达了感谢，也希

望在今后的社团工作中，要将社团活动“化大

为小”，开启“请进来、走出去”的运营模式，提

出“大社团”概念，切实提升社团整体水平，助

推恒逸企业文化建设，同时也是为公司活力发

展打上一针强心剂。 （刘海清）

恒逸书画摄影社
二届二次全体会议召开

饺子是中国的传统美食，冬至“吃饺子”
更是许多地方的习俗。12 月 17 日，为让来
自天南海北的员工过一个快乐而温馨的节
日，总部公司在南岸明珠自助餐厅举办了
“沸腾吧·饺子君”活动，来自总裁办、办公
室、小车队、投资管理部、财务管理部、文莱
项目、营销采购中心、人力资源部等部门的
40 余位员工参加了此次活动。

13:00，公司各部门的员工陆续到达南
岸明珠员工餐厅，由人力资源部同事作简单
的活动介绍之后，大家开始分工，动手准备。
洗菜、切菜、调馅、和面，大家有条不紊协作，
食堂充满着忙碌的身影和片片欢笑。

14:00 左右，面团和水饺馅准备完毕，大
家开始动手擀皮、包饺子。为了使活动更加
有趣，大家进行了“最美饺子”的比拼，经过
精彩角逐之后，南岸明珠的大厨斩获殊荣，

30 秒包出一个饺子的速度，以及精美绝伦
的颜值，简直秒杀一众“小鲜肉”。至于擀饺
子皮“小能手”，则花落人力资源部。

活动中，大家互相学习包饺子的花样，
一起分享包饺子的经验，别出心裁地包着饺
子并设计成各种形状，有精致小巧的柳叶
饺，有个大饱满的东北饺，有扁平独特的蝴
蝶饺，场面很是壮观。虽然形状不同，大小不
一，但更体现了各个地方的风俗差异。不到
一个小时，数不胜数的白菜猪肉水饺、牛肉
胡萝卜水饺、韭菜鸡蛋水饺就被摆满了桌
子、盘子。新年将至，大家还在饺子中放入红
枣以示祝福。

16:30 左右，当一盘盘热气腾腾的饺子
被端上餐桌，那浓浓的饺子香使大家忘却了
冬日的寒意。大家围坐在一起，一边吃着热
气腾腾的饺子，一边聊着天，一个个洋溢着

灿烂的笑容，充满了家的温馨。
“这样的活动真好。既能亲手做出美味的

饺子，又能和大家一起过节！希望公司以后
多多开展这样的活动。”大家纷纷说道。来自
文莱项目的 Amy 说，“每逢佳节倍思亲，虽
然自己没有陪过家人一起过冬至，但在杭州
这个第二故乡，我感受到同样的温暖和亲
情。能在返回文莱之前，有机会和大家一起
包饺子庆祝冬至，是一件多么美好而快乐的
事情。”

本次活动，加强了公司各部门员工之间
的沟通与交流，也让每一位远离家乡的员工
感受到了家的温暖。热气腾腾的饺子不仅温
暖了每一位员工的心，更增加了他们对于恒
逸大家庭的归属感与热爱之情。此次活动在
大家“愿 2016 年度所有的美好在 2017 年延
续”的祝福中慢慢落下帷幕。 （辛文慧）

饺香溢 情暖心

本报讯 日前，由衙前镇初级中学摄影协会俞

老师带领的 20 余名小记者走进恒逸聚合物公司厂
区，参观聚合物公司二期生产线，开展了摄影采风

活动。
在参观聚酯熔体直纺生产线的过程中，摄影小

记者们欢欣雀跃。在中控室，小记者们认真聆听了

现场工作人员形象生动的介绍，纷纷赞叹现代工厂
专业高效的工作环境。在纺丝车间，工作人员向小
记者们展示了卷绕与纺丝的操作过程，规范整洁的
生产车间也不禁让小记者们称赞不已。在随后的环

节中，小记者们用手中的相机记录下了工厂印象。

（童健飞）

20余名衙前镇中小记者
走进恒逸聚合物公司厂区

本报讯 62: 63！12 月 25日，随着主裁判的
一声哨响，由衙前镇总工会组织的“迎元旦”职

工男子篮球赛在衙前农村小学校落下帷幕。在
这场激烈的冠亚军争夺战中，恒逸代表队以 1
分之差憾负，不敌凤凰代表队，最终获得亚军。

据悉，本次篮球赛是衙前镇总工会为丰富

广大职工群众业余文化生活，促进广大职工相

互交流而举办，共吸引了 7 支来自企业和行政
村工会的代表队参加。本次比赛为期 3 天，通

过小组赛、半决赛、决赛等环节决出前三名。
本次比赛，恒逸集团工会高度重视，落实

恒逸集团篮球协会负责组队参赛。以衙前生产

基地篮球爱好者为主组队的恒逸代表队，在比
赛中表现出了“胜不骄，败不馁”的精神风貌，
给前来现场的观众留下了深刻的印象。

（本报记者）

篮球比赛喜迎元旦
恒逸组队勇夺亚军

———“沸腾吧·饺子君”活动侧记

本报讯 12 月 16 日中午，恒逸石化食
堂二楼自助餐厅推出了一道特色甜品：苹
果胡萝卜羹。这道菜的主料是苹果和胡萝
卜丁。员工尝后表示，软软糯糯很香甜，热
乎乎特别适合寒冷天气，纷纷点赞。

在好奇心的驱使下，不少“专程品菜”
的员工，还是忍不住下手尝试。一时间，苹
果和胡萝卜羹供不应求。“早就听说有黑暗
料理，没想到在自个儿的食堂碰见了。”化
纤公司二车间 C 区副主任工程师沈军说，
“味道清新，搭配水果更健康。”恒逸衙前基
地综合管理中心的史晓宇发现这道“神菜”
后，立即拍照后发微信。“哇塞，这个搭配好
神奇，真想尝尝啊！”“怎么样？好吃吗？很
好奇！”“真是神级黑暗料理啊！”，不少网友

转发和评论该内容。
据了解，制作这道苹果胡萝卜羹的厨

师，有着 20 年厨龄，他烧了这么多年的菜总
会有一些新奇的想法。他认为现在人们生
活水平提高了，饮食讲究健康。苹果富含维
生素和膳食纤维，不仅可以护肤保健还可
以促进肠胃蠕动和帮助消化，而胡萝卜则
含有丰富的维生素 A 和 β—胡萝卜素，能
保护视力，提高抵抗力。苹果和胡萝卜一起
做羹汤，可以补充身体所需维生素和膳食
纤维、增强抵抗力，预防疾病。

早在几个月前，该厨师也在夏末推出过
一道菠萝山药，当时大家对此菜褒贬不一，
师傅觉得非常遗憾，“喜欢吃菠萝的都觉得
菜品里有甜甜的菠萝香很好吃，有些同事

则接受不了山药和水果的奇怪混搭”。不过
他表示，还会根据季节的变化推出一些新菜
品，突破传统，重要的是希望能满足天南海
北的员工口味需求，“主要是大家能接受、
喜欢就好”。
“我们所推出的菜式都是根据大家的口

味去调换的。如果大家不喜欢，我们会继续
推陈出新，如果菜式受欢迎，就将继续保
留。”公司食堂老板说。他表示，公司厨房只
想专心做好菜，多给大家提供新鲜菜式，带
给大家食物营养。因此，今年特意推出的几
道新鲜菜式，也是为了迎合当前的员工品
味，毕竟现代人的品味更时尚、前卫了，如
果食堂菜式仍一成不变的话，就很难满足需
求。 （黄莹）

石化公司食堂推出创新菜系赢得员工点赞

本报讯 2016 年已接近尾声，这一年聚

合物公司以稳定生产为前提，以提升产品质

量、强化精细化管理、严控成本为主线；这一
年公司在梅兆林总经理的带领下，在化纤前

后质量联动机制实施的前提下，全体员工目
标明确、步调一致，扎实推进现场管理，使已

运行 10 多年的“老古董”焕发新貌，产品质量
显著提升，特别是 POY 长丝在后纺的反响较

好。据统计，2015 年底聚合物产品在后纺的
加工断头在为 2.7 条 / 小时，到 2016 年底降
低到 1.7-1.8 条 / 小时。

车间管理的加强及基础工作的扎实推

进，是产品质量提升的致关重要的一环。回顾

2016 年公司纺丝产品质量提升路径，主要有

以下几大方面：纺丝部进一步完善产品后加
工断头标准，加强对工艺人员的考核；同时制
定各条生产线定重指标，要求车间就每日的

定重完成情况进行汇报；管线工艺人员坚持
现场基础性工作，以工艺日志的形式发到基
础工作平台；工艺人员加强工作交流，相互学
习，提升工艺技术水平；通过工艺走访及微信
平台互动，及时了解产品在后加工状况，并不

断优化完善；强化纺丝心脏组件的组装质量，

加强滤材的清洗效果，加强喷丝板的把关；纺

丝操作、卷绕操作、水平网更换、铲板方式、组

件组装上机等一系列操作看板化、目视化，使
员工操作水平快速提升；实行 5S 培训，强化
员工 5S 意识，机台卫生得到提升。

产品质量的提升，得益于团队和精神。成

绩属于过去，公司已确定 2017 年奋斗目标，
力争产品质量达到新的高度。

（童健飞）

基础工作扎实推进 助力“老古董”焕发新貌


